

# La Junta de Gobierno de Móstoles aprueba la continuidad de las Colonias Urbanas, que concilian la vida familiar

Fecha de publicación: 10/04/2017 0:00

## Descripción:

- **El Gobierno municipal destinará 130,654.26€ al programa que se desarrollará durante los periodos de vacaciones escolares de verano del presente año, Navidad 2017 y Semana Santa de 2018.**



La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Móstoles ha aprobado, en sesión la celebrada esta mañana, la continuidad del programa "Colonias Urbanas en Móstoles" para los periodos de vacaciones escolares de junio, julio, agosto, septiembre del presente año, Navidad 2017 y Semana Santa de 2018. Para tal fin, el Consistorio destinará 130,654.26€.

El objetivo del programa de Colonias Urbanas es conciliar, durante el periodo de vacaciones, la vida familiar y laboral de los padres y madres mientras los niños y niñas disfrutan, de una manera estimuladora, enriquecedora y creativa, del ocio, potenciando situaciones de encuentro con otros niños y niñas, en un entorno próximo a su domicilio. Para el verano 2017 se ofertarán aproximadamente 2.000 plazas, de las cuales 300 serán subvencionadas al 100% para aquellas familias que necesitan de la solidaridad de todos.

Desde el pasado verano, el Equipo de Gobierno ha incrementado en 350 las plazas destinadas a las colonias urbanas de verano respecto a la legislatura anterior y, además, durante el 2016 este servicio se extendió por primera vez al colegio de educación Especial Miguel de Unamuno.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha manifestado que estas colonias "están previstas para los meses de verano de este 2017, para las navidades y también para la próxima semana santa, con el objetivo de conciliar durante el periodo vacacional la vida familiar y laboral de los padres mientras los más pequeños disfrutan de la actividad lúdica".

Las actividades que realizan son variadas y divertidas: juegos predeportivos, juegos populares, talleres de manualidades, teatro, baile, juegos de agua; sin olvidar la inclusión del inglés en algunas actividades.

"Se trata de un programa de la Concejalía de Educación que, subvencionado por el Ayuntamiento, presta un servicio social a las familias para que puedan compaginar su vida familiar y laboral, y que se caracteriza por sus maneras divertidas, tolerantes e igualitarias", ha señalado la responsable del área, Isabel Cruceta, quien también ha adelantado que "en breve anunciaremos las fechas de inscripción que el verano pasado ya fue un éxito, llegando a más de 2.000 escolares".

### **Semana Santa 2017**

Este año, por primera vez durante las vacaciones de Semana Santa, el Ayuntamiento de Móstoles, a través de la Concejalía de Educación, ha puesto en marcha este programa de Colonias Urbanas.

La propuesta se desarrolla en el C.P. Beato Simón de Rojas, centro en el que se llevarán a cabo diversas actividades compaginadas con el tiempo libre, educación en valores, cooperación, etc., impartidas por profesionales cualificados y con experiencia.

Asimismo, al objeto de que el desembolso de los usuarios sea el mínimo y permitir el acceso al servicio de todas las familias que lo necesiten, el coste por participar en las Colonias Urbanas de Semana Santa 2017 es de 37,65€, subvencionado por el Ayuntamiento.